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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 また今年も暑い日が続いておりますが、如何お過

ごしでしょうか。 

 残暑お見舞いを申し上げますとともに、日頃より

絶大なるご支援・ご協力を賜っておりますことに心

より厚く御礼申し上げます。 

 併せて、７月１０日投票の参議院議員選挙でも多

大なるご支援・ご協力を頂戴し、無事、猪口邦子先

生と元榮太一郎氏の両名が１位、２位当選を果たす

ことができました。重ねて御礼申し上げます。 

 さて、リオデジャネイロ・オリンピックが８月５

日より始まり、連日素晴らしい演技とプレーで熱い

戦いが繰り広げられております。 

 私は先日５月４日にロンドンを訪れ、２０１２年

のロンドンオリンピック・パラリンピック大会の会

場を視察して参りました。訪問したのは、オリン

ピックの開会式などが行われたクイーン・エリザベ

ス・オリンピックパークと、レスリングなど１３種目の競技会場となったエクセル・

ロンドン（エクセル展覧会センター）の２か所で、エクセル・ロンドンでは、オリン

ピック開催時の担当者であったエグゼクティブディレクターのジェームス・マーク氏

に面会し、会場内をご案内いただき、当時の会場動線図も見せていただき、準備段階

から開催までの作業や留意点、選手や観客が会場内をスムーズに移動できるよう人の

流れを一方通行にしたことなどを伺って参りました。またオリンピックのメモリアル

ボードも拝見し、開催された種目のパネルの下に金メダリストの写真と手型が設置さ

れていて、しっかりとロンドン大会のレガシーが受け継がれていると感じました。 

 リオデジャネイロオリンピック・パラリンピック大会が終わるといよいよ次は東京

大会です。千葉市議会オリンピック・パラリンピック推進議員連盟の会長として、東

京オリンピック・パラリンピックの成功に向けて頑張っていこうと思います。 

 これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 
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◎平成２８年第２回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 平成２８年第２回定例会は６月９日

に開会し、千葉市旅館業法施行条例や

千葉市療育センター設置管理条例など

の一部改正をはじめとした市長提出の

１４議案と議員提出の発議を審議し、

６月２４日に閉会しました。 

 またこの定例会でも、一般質問を行

いました。項目は右記のとおりです。   

 １点目の東京オリンピック・パラリ

ンピックでは、ロンドン視察について

報告した後、東京大会で本市において

開催される競技（レスリング・フェンシング・テコンドー）の普及促進に向けた取り

組みやリオデジャネイロ大会開催に合わせた普及・啓発の取り組み、東京オリンピッ

ク開催に向け千葉県との連携などについてお尋ねし、競技会場都市として着実に準備

していくことを求めると共に、キャンプ地の誘致にも取り組むよう求めました。 

 ２点目の高速バスでは、本市における高速バスの位置づけ。花見川消防署前の子和

清水におけるパーク・アンド・ライドの社会実験の方法。東京オリンピックに向けた

高速バスの取り組みなどについてお尋ねし、子和清水で実施されるパーク・アンド・

ライドの社会実験が是非、成功するよう期待する旨述べると共に、自転車駐輪場を設

けたり、路線バスとの接続をさらに向上させるよう求めました。 

 ３点目の高齢者福祉のうち、高齢者施設では、特別養護老人ホームの区ごとの待機

者数。特別養護老人ホーム、認知症グループホームや介護付き有料老人ホームの整備

状況と今後の整備。稲毛区轟町の機動隊宿舎跡地に整備予定の特別養護老人ホームと

障害者の通所施設、保育所での施設間の交流などについてお尋ねし、稲毛区轟町の機

動隊宿舎跡地での整備は高齢者・障害者・児童の３福祉施設が隣接して整備される本

市で初めてのケースとなることから、施設間だけでなく地域との交流も図れるよう求

めると共に、こうした複合型の施設整備をさらに進めていくよう要望しました。 

 次のＣＣＲＣ（Continuing Care Retirement Community）では、ＣＣＲＣに対する本市

の考え方や本市の「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の中でのＣＣＲＣの位置付け

などについてお尋ねし、ＣＣＲＣでは元気な高齢者が様々なアクティビティを行うこ

とで生きがいを感じ健康寿命を延ばしていることから、ＣＣＲＣの先進事例である稲

毛区長沼町のスマートコミュニティ稲毛での取り組みを参考にしながら、本市が元気

な高齢者の活力がある街になるような施策を展開するよう求めました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

平成２８年第２回定例会 
 

６月２０日（月） 

１６：００～１７：００ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １ 東京オリンピック・パラリンピックについて 

 ２ 高速バスについて 

 ３ 高齢者福祉について 

  （１）高齢者施設について 

  （２）ＣＣＲＣ（Continuing Care Retirement 

      Community）について 


